

El club Niara suma fuerzas con Down Valladolid por la inclusión

Esta asociación juvenil del Opus Dei celebró un día de ocio y diversión en familia en sus instalaciones para las familias de otra asociación de personas con síndrome de Down.

28/02/2024

La Asociación Juvenil Niara, un centro juvenil del Opus Dei en Valladolid, abrió el pasado 17 de

febrero sus puertas a Down Valladolid, una asociación de padres y madres que busca la igualdad de derechos y oportunidades para las personas con síndrome de Down.

Junto a todas las familias y amigos del club participaron en una tarde de juegos, conciertos, magia y chocolatada, donde la inclusión y la diversión fueron los protagonistas.

Estas dos organizaciones aunaron fuerzas e ilusión para que los jóvenes con síndrome de Down y discapacidad intelectual puedan seguir aumentando su calidad de vida con actividades de ocio inclusivas y familiares.

Algunos medios, como el diario La Razón, se hicieron eco de esta actividad: "La música y la magia fueron los ingredientes de una tarde alegre, inclusiva e inolvidable. Shadow Beat y Primos Lejanos interpretaron durante más de una

hora grandes éxitos musicales y lograron que la mayor parte del público no parara de bailar. El público, entregado y agradecido, contribuyó y de qué manera a crear un ambiente alegre y familiar.

Roberto Sirgo, el genial ilusionista vallisoletano, culminó por todo lo alto creando una atmósfera mágica, porque fue la magia la que cautivó al más del centenar de familias que disfrutaron con su actuación".

Hace cinco años, otro periódico de la ciudad, relató la historia de Alejandro, alumno con síndrome de Down del colegio Jesuitinas, que entrenaba entonces con el equipo de fútbol sala de categoría 'chupetines' del CD Niara.
